

transportait par delà les pâles horizons de ce monde jusqu'aux sphères éthérees qu'habitent les bienheureux; jamais Saint-Laurent n'avait vu encore de pareilles splendeurs religieuses; c'était vraiment un avant-goût du ciel.

Le soir, une superbe séance fut donnée au Couvent des Sœurs Franciscaines Missionnaires de Marie; la salle des fêtes était artistement décorée pour la circonstance; il y eut chants, musique, déclamations, comédie, vœux au Jubilaire et offrande d'un splendide bouquet par des anges spécialement descendus du ciel à cet effet. Nos bonnes religieuses n'avaient pas eu connaissance de la fête longtemps à l'avance, mais elles avaient préparé leurs élèves avec tant de dévouement et d'habileté que les nombreux spectateurs qui remplissaient la salle ont été enthousiasmés en voyant avec quel brio nos jeunes acteurs ont exécuté chacun des articles du programme. Honneur à nos dévouées religieuses toujours prêtes à se sacrifier à toutes nos œuvres paroissiales !

A la fin de la séance, une adresse fut présentée au vénérable Jubilaire ainsi qu'une bourse de cinquante piastres en or pour témoigner du respect et de l'affection des paroissiens à son égard; le bon Père répondit par quelques mots de remerciements très appropriés, puis Mgr l'Archevêque prit la parole et pendant quelques trop courts instants nous intéressa grandement et parfois nous fit rire aux larmes en nous racontant quelques-unes des aventures tragi-comiques arrivées au R. P. Decorby durant ses longues courses à travers les prairies. Après le discours de Monseigneur, la soirée se termina par les chants: *O Canada* et *God save the King* exécutés en chœur par les élèves du couvent, tous les membres du clergé et même tous les spectateurs; puis chacun regagna son foyer emportant le meilleur souvenir de cette belle journée.

Merci mille fois à Monseigneur pour avoir apporté à notre fête de famille l'éclat de sa présence, et cela après les fatigues inexprimables qui ont résulté pour lui des magnifiques fêtes religieuses et patriotiques qui viennent de se succéder à Saint-Boniface. Nous saurons nous souvenir !

Redissons maintenant à notre digne Jubilaire ce vœu sincère de nos cœurs reconnaissants:

Vénéré Père, puisse Dieu vous garder encore de nombreuses années au milieu de nous et nous accorder le bonheur de célébrer vos noces de diamant !

UN TÉMOIN.

— Le 3 juillet dernier la paroisse de Grande-Clairière a célébré le vingt-cinquième anniversaire de sa fondation. Force nous est de remettre au prochain numéro le compte-rendu de cette belle fête.